



Wie ein Seismograph

jede Erderschütterung nach Zeitfolge und Stärke aufzeichnet, wie jede seiner Kurven zum Dokument einer Lebensspanne des Erdinnern wird, so hält „DIE WOCHE“ alle Bewegungen des politischen, wirtschaftlichen und kulturellen Lebens in ihren Bild-dokumenten fest.

„WOCHE-Dokument“ ist seit Jahrzehnten der Begriff für die verantwortungsbewußte, klare, knappe und doch umfassende Darstellung jedes bedeutenden Geschehens. Wer die Geschichte und Kulturgeschichte seiner Zeit lesen will, liest die

WOCHE